

## Les deux brocantes annulées



(DR.)

**A**mis chineurs, vous ne retrouverez pas vos rendez-vous habituels de la rentrée. Plusieurs villes ont choisi d'annuler leur brocante d'automne. C'est le cas de Bry-sur-Marne et du Perreux-sur-Marne (*photo*), qui viennent de l'annoncer. La brocante du Perreux devait se tenir le 11 septembre, sur 3,5 km de long, celle de Bry le 25 septembre. « En application des directives préfectorales concernant les mesures de sécurité à mettre en oeuvre lors des événements se déroulant à l'extérieur, l'organisation de la brocante des Bords de Marne, prévue le dimanche 11 septembre, ne permet pas de déployer le dispositif suffisant pour assurer la pleine sécurité du public », regrettent le comité des Journées de solidarité et la municipalité du Perreux.

**Le Parisien**